

Bericht des Bürgermeisters zur Gemeinderatsversammlung am 30.09.2013

Bei der Fußwegverbindung von der Straße Am Kamp zum Wiesengrund ist eine Sperrpfosten errichtet worden. Mit dieser Maßnahme werden die zu schnell fahrenden Radfahrer ausgebremst.

Auf dem Spielfeld am Bolzplatz beim Sportgelände wurde das Fundament für den zweiten Basketballkorb geschüttet. Nach Aushärtung des Fundaments wird der Korb aufgestellt.

Auf der Jugendvollversammlung am 26.09. ist über weitere Maßnahmen beraten worden.

Die abgefahrene Markierung am Kreisverkehr wird in Kürze erneuert werden, um dort wieder Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer zu erreichen.

Durch unser neues Tempomessgerät lassen sich die Verkehrsströme sehr gut kontrollieren. Dabei wurde festgestellt, dass die Autofahrer sich sehr diszipliniert verhalten. Große Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden nicht festgestellt. Das Verkehrsaufkommen hat sich aber aufgrund der Umleitung über Holm erheblich erhöht.

Termine:

Am 06. Oktober findet in Holm unser Erntedankfest statt. Ich bitte alle an diesem Fest teilzunehmen.